



2016, el año de los productos agroalimentarios de México: Sagarpa

Ciudad de México

Las exportaciones de cerveza de malta, tomate, agua cate, tequila y mezcal, chiles y pimientos, panadería, berries, carne de bovino, azúcar, artículos de confitería, almendras, nueces y pistaches alcanzaron los 19 mil 64 millones de dólares en 2016; estos productos representan algunos de los 20 principales bienes agroalimentarios de México.

Aumento de dos mil 218 millones de dólares, en comparación a lo registrado en 2015.

Así lo aseguró la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa); además, agregó que el crecimiento es de 13.2 por ciento.

Los resultados reflejan un importante posicionamiento de los productos "Hecho en México", así como una creciente demanda de las economías extranjeras.

En la lista también destaca el chocolate y otros preparados de alimentos con cacao, melón, sandía, papaya, pepino y pepinillo, maíz, jugos sin fermentar, cítricos frescos o secos, frutas en conserva, hortalizas cocidas y carne de porcino. El valor de exportación registrado en 2016 de estos 20 productos representa el 65.6 por ciento del total de ventas agroalimentarias. El maíz, con un aumento de 73 por ciento en sus exportaciones —276 millones de dólares a 478 millones de dólares—; almendras, nueces y pistaches, 49.4 por ciento; chiles y pimientos, 25.4 por ciento; aguacate, 24 por ciento; panadería, 21.8 por ciento, y cítricos, 18.9 por ciento, son los bienes agroalimentarios más exportados por parte de México. Por su parte, las berries registraron un avance del 12.8 por ciento —971 millones de dólares en 2015 a mil 95 millones de dólares en 2016—. A esta lista también se cuelean los productos como el melón, sandía y papaya, con un desarrollo de 12.8 por ciento para totalizar 580 millones de dólares.

En sintonía de crecimiento, el pepino y pepinillo crece 13.7 por ciento, al finalizar en 497 millones de dólares. Otros productos agroalimentarios nacionales de alto valor y presencia en los mercados internacionales son la cerveza y el jitomate, ya que presentaron crecimientos de 10.7 y 15.1 por ciento, respectivamente.

FOMENTARÁN PARTICIPACIÓN CIUDADANA EN LEYES SECUNDARIAS

El Observatorio Ciudadano de la Ciudad de México buscará informar y dar transparencia de los trabajos que realice la Asamblea Legislativa para armonizar las leyes secundarias con la Constitución recientemente promulgada.

Durante su octava sesión, sus integrantes destacaron la importancia del trabajo y participación de los organizaciones de la sociedad civil para que los avances logrados en la Constitución se refrenden y/o materialicen en las leyes que deberán aprobar los legisladores.

Ustedes son imprescindibles para lo que viene, se tendrá que sumar a más integrantes, pero sobre todo se deberán fortalecer las capacidades del Observatorio", aseguró el consejero electoral del Instituto Electoral capitalino, Carlos González Martínez.

Indicó que para que el Observatorio participe en los trabajos de la Asamblea Legislativa deberá buscarse el acercamiento con los cinco grupos de trabajo integrados para atender el mandato de la Asamblea Constituyente.

Para tener una activa participación en las actividades del órgano legislativo de la ciudad, el Observatorio buscará la firma de un convenio de colaboración que facilite la visibilización de los trabajos de las y los legisladores.

El órgano electoral señaló en un comunicado que el acuerdo aún se encuentra en su etapa de elaboración para, posteriormente, proceder a su formalización.

Durante la reunión, las comisiones espejo iniciaron la presentación de sus informes finales de actividades, asunto que precederá la elaboración del informe final del observatorio. El Observatorio integró once comisiones espejo, que buscaron, en todo momento, transparentar y visibilizar las actividades de la Asamblea Constituyente.

EL PAPEL DEL HOMBRE EN LA PLANEACIÓN FAMILIAR: VASECTOMÍA SIN BISTURÍ

La planeación familiar depende de las dos personas involucradas en una relación amorosa, y no puede quedar a juicio y consideración de una sola de las partes; por ende, la Secretaría de Salud (SSa) fortalece el papel del hombre en la anticoncepción quirúrgica voluntaria a través de la técnica de la vasectomía sin bisturí.

La SSa asegura que es un método seguro, efectivo y permanente para el hombre.

Esta medida para el control de la natalidad consiste en la sección y ligadura de los conductos deferentes (canales eyaculatorios), lo que ocasionará que el semen expulsado no contenga espermatozoides; el proceso nació en 1974 por el doctor de origen chino, Shunqiang Li y fue adoptado por la SSa en 1993, como parte de su Programa de Planificación Familiar.

A la fecha, más de 300 médicos (hombres y mujeres), se han acreditado en esta técnica de natalidad, lo que la ha convertido en la segunda fuente proveedora de la vasectomía sin bisturí en el sector de salud público. Asimismo, se han realizado de manera, sin costo alguno, cerca de 200 mil vasectomías", detalló la Secretaría de Salud.

Con esto, el órgano gubernamental asegura que esta técnica tiene sus retos para con la sociedad actual; busca incentivar una mayor participación del hombre en la adopción de métodos anticonceptivos para la regulación de la fertilidad y así fortalecer su papel en la anticoncepción quirúrgica voluntaria.

En este sentido, el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) resalta a través de su sitio web oficial, www.imss.gob.mx, que la vasectomía sin bisturí "es un método anticonceptivo permanente o definitivo para el hombre que ya tiene el número de hijos deseados, y que recibió previamente consejería"; la intervención médica consiste en lo siguiente:

Se realiza con anestesia local, haciendo una punción en la piel de la bolsa escrotal por arriba de donde se encuentran los testículos, a través de la cual se localizan, ligan y cortan los conductos deferentes, sitio por donde pasan espermatozoides. (El procedimiento) impide el paso de espermatozoides, los cuales siguen produciendo, pero se absorben por el organismo".

México pierde casi 3 mil MDD al año por cibercrímenes

Ciudad de México

México registra pérdidas de aproximadamente tres mil millones de dólares anuales por delitos realizados por medio de internet, dio a conocer el secretario técnico del Consejo de Seguridad Nacional, Tomás Zerón De Lucio.

El funcionario agregó que Microsoft estima que las pérdidas anuales por el cibercrimen podrían alcanzar los cuatro mil millones de dólares.

"El cibercrimen representa pérdidas cercanas a los tres mil millones de dólares anuales, mientras que Microsoft estima que el momento podría alcanzar los cuatro mil millones de dólares. Cerca de 85% de los delitos que se cometen en el país se apoyan con algún tipo de tecnologías de la información", señaló Zerón durante su participación en el Congreso de la Cultura de Segu-

ridad Nacional en la mesa Nuevos Desafíos a la Seguridad Nacional.

De acuerdo con algunos datos de la Coordinación de Estrategia Digital de la Presidencia de la República, el país enfrenta riesgos reales por los cibercrímenes y mencionó que México es el segundo en Latinoamérica, después de Brasil, que se ha visto afectado por el cibercrimen, añadió. Además a nivel mundial, se encuentra en la lista de los 10 países con mayores daños por este fenómeno, porque México es una fuente de correos electrónicos conocidos como spam, y de alojamiento de portales de internet maliciosos, "hay registro de intentos de ataque por hacktivistas en nuestro país, hay una alta incidencia en distribución de pornografía infantil, hay una recurrencia en intentos para ser utilizado como plataforma de ataques cibernéticos hacia otros países".

La firma Symantec sostiene que en 2015, 40% de los cibernautas fue víctima de algún delito en el país, el robo de identidad representa 68% de los crímenes cibernéticos;

de 2012 a 2015 los incidentes de ciberseguridad se duplicaron, el acceso no autorizado incrementó 260%, el malware 323% y el phishing 300 por ciento.



CIUDAD DE MEXICO.- Cerca de 85% de los delitos que se cometen se apoyan con algún tipo de tecnologías de la información.

Por ofensivos, retiraron anuncios contra Trump en Acapulco

Ciudad de México

Luego de que se retiraran los letreros en contra de el presidente estadounidense, Donald Trump que se exhibían en la

parte trasera de los camiones del transporte público de Acapulco, el gobierno del estado de Guerrero, explicó que se procedió al retiro de la propaganda por considerarse ofensiva.



CIUDAD DE MEXICO.- Autoridades informaron que más allá de la tensión diplomática que se genera, se trata de un Jefe de Estado con el que México mantiene relaciones.

El comunicado difundido a través de la Secretaría General de Gobierno de Guerrero, se informa que el titular de dicha instancia, Florencio Salazar Adame solicitó el apoyo de Transporte Público del Estado para cumplir con el retiro de los anuncios que se exhibían en las unidades que circulaban en la zona turística del puerto de Acapulco y que, tras su puesta en circulación, se viralizaron en redes sociales.

Asimismo, expone que más allá de las dificultades diplomáticas, se trata de un Jefe de Estado con el que México sostiene múltiples relaciones.

Como Jefe de Estado y representante de un país con el que México sostiene relaciones diplomáticas, económicas y políticas, es imprescindible cuidar la imagen de quien gobierna una Nación, más allá de las dificultades del momento", cita el comunicado. Los anuncios exhibían una imagen del presidente estadounidense junto a la leyenda:

Somos mexicanos. Y tu madre te mentamos".

PRI Edomex, tranquilo tras suspensión de spot de Morena: Alejandra del Moral

Ciudad de México

La dirigente estatal del PRI en el Estado de México, Alejandra del Moral Vela, señaló que, con la resolución de la Comisión de Quejas y Denuncias del Instituto Nacional Electoral (INE) para suspender los spots de Morena en la precampaña rumbo a la gubernatura, da tranquilidad al tricolor dentro del proceso electoral que se vive en esta entidad federativa.

En un comunicado del Moral Vela agregó que el PRI busca que el proceso electoral reúna toda la equidad, para tener una democracia más fuerte. Si queremos meternos a los temas turbios, pues me parece increíble que la candidata de Morena, Delfina Gómez Álvarez, se preste a que sea utilizada, como siempre lo ha necesitado López Obrador, tener gente más chiquita que él, que pueda manipular, que pueda manejar y estoy convencida firmemente, que no queremos eso, los mexicanos queremos propuestas, queremos que que nos respete".

Sedesol abatiría pobreza con nuevo programa de inserción económica

Ciudad de México

En una lucha por empoderar el ejercicio pleno de los derechos sociales, disminuir la pobreza e incrementar la igualdad, la Estrategia Nacional de Inclusión Social fue inaugurada en el marco de una labor coordinada entre la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) y el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval).

Así lo anunció en subsecretario de la Desarrollo Social y Humano, Eviel Pérez Magaña.

Las dependencias celebraron la Instalación de las Mesas de Trabajo de la Estrategia Nacional de Inclusión (ENI), así como la firma de convenios que traen consigo diversos beneficios y buscan modificar positivamente la vida de quienes

más lo necesitan a lo largo y ancho de México; Pérez Magaña resalto los puntos de este protocolo de desarrollo económico:

La estrategia es el instrumento de cambio para que más ciudadanos se alimenten mejor, tengan acceso a servicios de salud, habiten mejores viviendas, cuenten con servicios básicos como agua, drenaje y electricidad, abandonen el rezago educativo, obtengan los beneficios de la seguridad social y adquieran alimentos de la canasta básica a precios estables".

Las metas de la Sedesol y el Coneval a través del ENI para este 2017 son que 2.2 millones de mexicanos eliminen de sus vidas el rezago educativo; incorporar 21.2 millones de personas al servicio médico del Seguro Popular; además de que más personas cuenten con segu-

ridad social mediante un empleo formal. En este sentido, el tratado también prevé:

Que las familias tengan acceso a viviendas con muros, pisos y techos firmes, y que cuenten con el espacio suficiente para evitar el hacinamiento;

que (los hogares) se construyan con mejores materiales y que cuenten con los servicios básicos. Que los mexicanos más pobres se alimenten mejor; que haya abasto suficiente y que conozcan y ejerzan derechos sociales".



CIUDAD DE MEXICO.- La Estrategia Nacional de Inclusión busca sacar del rezago educativo a 2.2 millones de mexicanos, incorporar a 21.2 millones de personas al Seguro Popular, entre otras medidas.